

ONU pide a la Segob que fortalezca a ombudsman

Miércoles 24 de noviembre de 2010

José Gerardo Mejía | El Universal

jose.mejia@eluniversal.com.mx

Naciones Unidas (ONU) solicitó formalmente a la Secretaría de Gobernación

(Segob) la entrada en vigor de mecanismos a favor de defensores y defensoras de derechos humanos con presupuesto asignado para fortalecer sus tareas en México, tema "aún pendiente en la agenda gubernamental".

El representante en México de la oficina del Alto Comisionado de la ONU en Derechos Humanos, Javier Hernández, consideró que el protocolo de protección a favor de los periodistas, es la entrada a un asunto que "esperamos sea una decisión que no se postergue más" en medio de la prudencia.

"Creo que son preocupaciones legítimas y apremiantes y al mismo tiempo el documento es la entrada a algo que esperamos sea una decisión que no se postergue más, donde es fundamental la presencia de otros colegas protagonistas y partícipes, para hacerle frente de mejor manera a este problema".

Explicó que hoy miércoles hará público un informe de actualización con las preocupaciones del organismo, en una actividad que la oficina va a desarrollar y que es la presentación de un informe de actualización elaborado sobre defensores y defensoras de los derechos humanos en México.

"Quise resaltarle (a la Segob) los contenidos y a partir de ese documento, subrayar algunas de las preocupaciones que haremos públicas y también que se le dé curso y recursos a un mecanismo de defensores y defensoras de los derechos humanos", afirmó.

Compromiso federal

Hernández Valencia fue entrevistado luego de reunirse con el subsecretario de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la Segob, Felipe de Jesús Zamora, quien se comprometió a responder a las observaciones realizadas el último año.

"El subsecretario adelantó que ha habido avances útiles con respecto a los organismos de protección a periodistas y también algunos otros que van a ser extremadamente favorables para la creación de un ambiente de confianza y eficacia con los defensores, al haberse destrabado el diálogo con algunas organizaciones, fundamentalmente dedicadas o abocadas a brindar apoyo y defender migrantes".

Dijo que "esta buena noticia que me atrevo a compartir, le dan un mejor clima a la tarea pendiente de materializar un mecanismo de defensa de derechos humanos y eso es lo que tratamos".